

## Alumno de Mercadotecnia de la UAA sigue cosechando triunfos en el deporte



### BOLETÍN 231

- A sus 21 años, Roberto Ángel Márquez Muñoz acumula 12 medallas en competencias nacionales e internacionales.
- Este atleta ya tiene la mira puesta en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Combinar las actividades académicas con las deportivas no es sencillo, aunque sí muy satisfactorio. La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido a lo largo de más de 50 años de historia, casos de éxito que enaltecen el talento y logros de sus estudiantes.

Roberto Ángel Márquez Muñoz cuenta con 21 años de edad, estudia el 6º semestre de la Lic. en Mercadotecnia y en su paso por la máxima casa de estudios ha cosechado importantes triunfos dentro del atletismo.

Tuvo su primer contacto con esta disciplina cuando apenas tenía 4 años de edad guiado por su padre, quien lo llevó por primera vez a la carrera guadalupana que se celebra en Aguascalientes cada 12 de diciembre. Sin embargo, fue hasta que cumplió los 14 años cuando al entrar a una competencia intersecundaria y a pesar que no obtuvo los resultados esperados, se motivó a entrenar más y en forma para viajar y acudir a otros eventos deportivos.

Para él, alcanzar el éxito no ha sido fácil. En 2022, logró medalla de plata en los nacionales de la Comisión Nacional del Deporte (CONADE) en su prueba más fuerte: los tres mil metros con obstáculos. Además, consiguió bronce en su alterna que son los mil 500 metros.

Recientemente, en la pasada Universiada Nacional celebrada en Aguascalientes, el reto y la presión fueron mayores al estar en casa, aun así, consiguió medalla de plata. Para él, dar la cara por su institución fue motivo de orgullo, pues aunque reconoció que no empleó la mejor estrategia para alcanzar el oro, tuvo una oportunidad de revancha semanas después, misma que aprovechó adecuadamente para lograr el primer lugar en los nacionales CONADE.

Vienen retos importantes para Roberto como el nacional de primera fuerza, una competencia en la que se dan cita los mejores atletas de México por categoría. Este joven está rankeado en 4º lugar y su pretensión es escalar posiciones. Actualmente, dentro de los 3 mil metros con obstáculos, su mejor marca es de 8 minutos 49 segundos, suficientes para ubicarlo en el top 5 panamericano de su categoría.

Para el estudiante de la Lic. en Mercadotecnia el futuro son los Juegos Olímpicos. Si bien para los de París 2024 la clasificación quedó lejos (se ubicó en el lugar 167 de 41 que tienen cabida), el objetivo ya está puesto en Los Ángeles 2028.

Roberto acumula 12 medallas ganadas: 10 medallas en pruebas nacionales, rankeado de primero a tercero en todo el país y 2 internacionales (de Universiada dos, una plata y un bronce y las internacionales una plata panamericana, el resto son de nacionales CONADE o de Federación y una de Centro, Norteamérica y el Caribe, que fue oro).

Este joven promesa de la universidad atribuye el éxito en parte, a la genética, que, si bien es importante, para él no lo es todo, pues la actitud que uno tiene ante el deporte, la disciplina, la constancia, así como los valores, son un complemento fundamental.

---000---

Ciudad Universitaria

30 de junio de 2024